



# カタカタ通信



第104号

## 「モズのはやにえ」

2023年12月18日

天空の里周辺で野鳥を観察していると、電柱や木のとっぺんで周囲を見渡しているモズの姿を見かけます。モズと言われて思い浮かべるのは「はやにえ」ではないでしょうか。モズは、捕まえた獲物を尖った木の枝などに刺す習性があります。その串刺し状態な生きものを「はやにえ」といいます。私はまだ1回もはやにえを見たことがなかったので、さっそく探しに行きました。

まずはぐるっと周辺を探しに行ったのですが、探す場所が違うのか見つかりません。そこでしみじいにも協力を要請し、はやにえを探します。すると、しみじいから「はやにえあったよ。」との声が、ちょっと悔しいですが実際に見てみると桜の枝にバツタが刺さっていました。木の上の方を探していたのですが、意外と目線の高さにあるようです。数日後もう一度探しに行ってみると、別のはやにえを見つけることができました。モズの獲物は虫だけではないため、他にはどんな生きものが刺さっているのかももう少し探してみようと思います。



電柱の上にとまっているモズ



枝に刺さっているバツタとカメムシ

